



Le chef de la Mission russe à Jérusalem a pris part à la bénédiction du Jourdain



Service de communication du DREE, 19.01.2024. Le 18 janvier, veille de la Théophanie, l'archimandrite Bassien (Zmeïev), chef de la Mission russe à Jérusalem, a pris part à la bénédiction des eaux du Jourdain, sur les lieux du baptême du Christ, célébrée par le patriarche Théophile de Jérusalem, rapporte le site de la Mission.

Le matin du même jour, le patriarche Théophile a prié à l'église Saint-Constantin-Sainte-Hélène, au patriarcat. Après la Divine liturgie, il a célébré le rite de la grande bénédiction des eaux et est parti pour le fleuve.

Au Jourdain, Sa Béatitude a pris la tête de la procession du clergé de l'Église hiérosolymitaine et des pèlerins partie du monastère Saint-Jean-Baptiste, connu sous le nom de « Qasr-el-Yahud », et se dirigeant vers le lieu du baptême du Seigneur. Pour célébrer le rite, le patriarche Théophile est monté dans une barque et a trois fois plongé sa croix dans les eaux de la rivière au chant du tropaire « Dans le

Jourdain, tu es baptisé, Seigneur ».

Ensuite, le patriarche, les hiérarques et les invités de marque ont été reçus par l'higoumène du monastère Saint-Jean-Baptiste, l'archimandrite Bartholomée (Patriarcat de Jérusalem).

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91269/>